

21.—De la Commission de la Voirie:

- (1) A l'effet de construire des égouts dans la 5ème Avenue, dans les rues Elm, St-Germain et DeMontigny;
 (2) Demandant un crédit de \$92,000 pour paver certaines rues;
 (3) A l'effet d'accepter l'offre de la "Montreal Water & Power Co." au sujet des tranchées faites dans certaines rues.

Renvoyés à la Commission des Finances.

22.—De la Commission de Police, à l'effet d'incorporer le "Vitaauto Club."

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de déposer aux archives un protêt contre l'ouverture d'une cour à bois par MM. Demers & Frère.

24.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de déposer aux archives une opinion des avocats de la Ville au sujet de la construction d'un arsenal avenue Esplanade.

25.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, pour donner effet à l'opinion du Département en Loi re taux chargés pour certaines lampes électriques par la "Montreal Light, Heat & Power Co."

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, au sujet de certaines statistiques devant être fournies à la Gazette Municipale.

M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBIL-LARD,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin LABRECQUE, appuyé par M. l'échevin LA-VIOLETTE, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé à la Com-mission de l'Hôtel de Ville.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

27.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, transmettant un estimé de l'inspecteur des Edifices re dommages à l'outillage pour l'asphalte.

Renvoyés à la Commission des Finances.

28.—De la Commission d'Incineration, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$300.

29.—De la Commission de l'Incineration, demandant l'au-torisation de vendre deux vieux chevaux.

Sur proposition de M. l'échevin MAJOR, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

ORDRE DU JOUR

30.—Etant lu l'ordre du jour, pour prendre en considéra-tion la nomination de commissaires d'écoles en remplace-ment de MM. S.-D. Vallières et H. B. Yates,

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que, pour le prochain terme, M. l'échevin Yates soit réélu commissaire des écoles protestantes et que M. l'é-chevin L.-A. Lapointe soit nommé commissaire des écoles catholiques en remplacement de M. S.-D. Vallières.

31.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considéra-tion les avis de motions de M. l'échevin Proulx

- (1) A l'effet d'amender le règlement No. 333;
 (2) A l'effet d'adopter un règlement re paix et bon or-dre,

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville de rédiger les-dits règlements, de les faire imprimer et de leur donner leur rang sur l'ordre du jour.

32.—Etant lus les 5ème, 9ème et 27ème ordres du jour, il est

Ordonné: De les biffer.

33.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considéra-tion un avis de motion de M. l'échevin Lévy, à l'effet d'a-dopter un règlement pour empêcher la circulation de voi-tures lourdes dans certaines rues,

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin PAYETTE, il est

Résolu: De prier le greffier de la Ville de rédiger un ré-

21.—From Road Committee:

(1) To construct sewers in 5th Avenue, Elm street, St. Germain street, De Montigny street;

(2) For an appropriation of \$92,000 to pave certain streets;

(3) To accept offer of M. W. & P. Co. re cuts.

Referred to Finance Committee.

22.—From Police Committee, to incorporate the "Vitaauto Club."

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Fire and Light Committee, to file of record a protest against the establishment of a wood yard by Messrs. Demers & Frère.

24.—From Fire and Light Committee, to file of record an opinion from the Law Department re Armory on Es-planade Avenue.

25.—From Fire and Light Committee, to give effect to an opinion from the Law Department re price charged for certain lamps by M. L. H. & P. Co.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Fire and Light Committee anent supplying certain statistics to the *Municipal Gazette*.

Ald. YATES moved, seconded by Ald. ROBILLARD,

"That said report be received and adopted."

Moved in amendment by Ald. LABRECQUE, seconded by Ald. LAVIOLETTE,

"That said report be referred to the City Hall Commit-tee."

Said amendment being put it was carried and

Resolved: Accordingly.

27.—From Fire and Light Committee, transmitting esti-mate of Building inspector re damage to asphalt plant.

Referred to Finance Committee.

28.—From Incineration Committe, to vary a sum of \$300.

29.—From Incineration Committe for authority to sell two old horses.

On motion of Ald. MAJOR, seconded by Ald. DUQUET-TE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

ORDER OF THE DAY.

30.—The order of the day being read for the appoint-ment of school commissioners to replace Messrs S. D. Val-lières and H. B. Yates,

On motion of Ald. PAYETE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That, for the ensuing term, Ald. Yates be re-appointed Protestant School Commissioner, and that Ald. L. A. Lapointe be appointed Roman Catholic School Com-missioner in succession to Mr. S. D. Vallières.

31.—The order of the day being read to consider motions by Ald. Proulx:

(1) To amend By-law No. 333;

(2) For a by-law re peace and good order,

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft said by-laws, have the same printed and to give the same their rank on the order of the day.

32.—The 5th, 9th and 27th orders of the day being read, the same were

Ordered: To be struck.

33.—The order of the day being read to consider a mo-tion by Ald. Levy for a by-law to prohibit heavy vehicles in certain streets,

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. PAYETTE, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft a